
 
 

Acta para la página web del Club 
 
En la ciudad de Montevideo, el día miércoles 14 de septiembre de 2022, se reúne 
el Consejo Directivo de Club Banco República en su sede de la calle Juan Benito 
Blanco 1289, con asistencia de sus miembros, señores Luis Camargo, Eduardo 
Marques, Adriana Rosewarne, Alicia Castiñeiras, William Rodríguez, Nancy Igoa, 
Juan Geymonat y Carlos Ruiz.  
 
 
Faltan:  
- con aviso: Sr. Fernando Mello y Sra. Fernanda Vicente.  
- con licencia: Sra. Marcela Pizzorno.  
 
Se encuentra presente por la Dirección General, Sres. Fernando Cáceres, Pablo 
Hernández y Daniel Daners. 
 
Siendo la hora 09:25 se da comienzo al acto. Preside el señor Luis Camargo y actúa 
en Secretaría la señora Adriana Rosewarne. 
 
Se encuentran presentes el Dr. Alejandro Castello y la Cra. Inés Rossi.  
 
 
 
ACTA ANTERIOR 
 
08-09-2022. Aprobada.  
 
 
RELACIÓN DE ASUNTOS DE DIRECCIÓN GENERAL 
 
Acta anterior: Lectura y aprobación del acta anterior y acta para publicar en la 
web del Club.  Se aprueban.  
 
Llamado para el Departamento de Conservación y Servicios. Se sigue adelante 
con el proceso de selección.  
 
Ingreso a sala. Siendo la hora 09:40 ingresa la Sra. Nancy Igoa.  
 
Informe económico: Departamento de Administración presenta informe de 
disponibilidades. Enterados.  
 
Respuesta a la Asociación de Funcionarios. Se adjunta propuesta borrador de 
acuerdo y se da entrada a la revisión del texto.  
 
Ingreso a sala. Siendo la hora 10:35 ingresa el Sr. Juan Geymonat.  
 
Se aprueba. Pasa al Sr. Fernando Cáceres.  
 
Informes de Barcelona y Unión Atlética. El Sr. Fernando Cáceres informa que 
mantendrán una reunión el próximo viernes con los responsables de Barcelona 
Balonmano para establecer las condiciones y regularizar la situación.  
A continuación el Equipo Asesor propone:  
- No renovar el acuerdo con Unión Atlética.  
- Encomendar a la Cra. Inés Rossi trabajar en un análisis económico de los 
diferentes deportes existentes en el Club, con el acompañamiento del Departamento 
Físico y el Equipo Asesor.  



 
Se autoriza.  
 
Propuesta de alianza estratégica entre Club Banco República y el Instituto de 
Educación Santa Elena. Se autoriza avanzar en el acuerdo.  
 
 
 
 
 
RELACIÓN DE ASUNTOS DE COMISIONES DE DIRECTIVA 
 
COMISIÓN DE EDUCACIÓN FÍSICA Y DEPORTES 
Se considera y aprueba el informe de 13 de los ctes. que figura en Relación de 
Asuntos y forma parte del acta presente. 
 
Polo Acuático: solicitud de viaje del 23 al 25 de setiembre. Se autoriza.  
 
Solicitud torneo interno recreativo de vóleibol de grupo de adultos mayores. 
El Departamento Físico recibe la solicitud de la profesora Jacqueline Gulycz para 
organizar un torneo interno social recreativo de vóleibol, el jueves 29 de setiembre. 
 
Se autoriza. 
 
Renovación de contrato Hery Leyva. El Consejo Directivo aprueba la renovación, 
una vez vencido el contrato vigente.  
 
ASUNTOS VARIOS 
 
Juan Geymonat: licencia 
El Sr. Juan Geymonat solicita licencia el día 22 de setiembre. 
 
Aprobado. Se citará al suplente respectivo. 
 
 
Siendo la hora 13:10, se levanta la sesión. 
 
 
 
 
 
 
               Adriana Rosewarne                            Luis Camargo 
                 Secretario                                              Presidente 
 
 


